



VISIÓN SAN PEDRO GARZA GARCÍA 2024²

Hacia el 2030 los sampetrinos vemos a San Pedro Garza García, como un municipio con un desarrollo sustentable, preponderantemente habitacional y bien planeado; un municipio con excelente movilidad urbana, infraestructura, servicios públicos, equipamiento urbano y áreas verdes; un municipio que cuenta con normas jurídicas claras en materia de desarrollo urbano, construcción y ecología; un municipio con una creciente población joven, responsable y participativa en el desarrollo de su ciudad; un municipio en el que el valor de las propiedades aumenta día con día permitiendo una alta calidad de vida y convivencia vecinal, la existencia de industrias responsables y, la identificación y arraigo de su población con sentido de comunidad.

² Síntesis de las Visiones elaboradas por los Consejos Distritales de cada uno de los 10 Distritos de Planeación Urbana Participativa en el año 2005.